

今話題の世界の熱帯医学、渡航医学、感染症に関する
ニュース&トピックスをピックアップして配信いたします。

ジカウイルス感染症は妊娠周数に関わらず、胎児の中枢神経障害を起こす（ブラジル）

ジカウイルス感染症による胎児奇形、中枢神経障害の機序はまだ明らかになっていない。ブラジルにおいてジカウイルスに感染した妊婦から生まれた 117 例の新生児の検討では、42 例が明らかな中枢神経の臨床症状もしくは画像の異常を認めた。妊娠週数に関わらず(III 期は少ない)胎児の中枢神経障害が発生していた。(I 期 55% II 期 52% III 期 29%)

N Engl J Med. 2016 Dec 15;375(24):2321-2334.

ジカウイルス感染時の重症度、ウイルス量は胎児への影響と関連しない（ブラジル）

ブラジルでの 135 例のジカウイルスに感染した妊婦の研究では、罹患時の重症度、ウイルス量は死産、胎児の中枢神経異常の数とは関連を認めなかった。以前デング熱の感染既往がある場合ジカウイルス罹患時に重症化か否かも調査したが、デング熱既往歴と重症化は関連を認めなかった。

Clin Infect Dis. 2017 May 23.



【発行元】 特定非営利活動法人グローカルメディカルサポート （月 2 回）

□MAIL. info@npo-gms.org

□URL. <http://npo-gms.org/index.html>

□FB. <https://www.facebook.com/NPOGMS/>

